



# 7月 リーゴ上小田井保育園だより



今年の夏は6月中旬から急に暑くなり、今後どんな夏になるか気がかりですね。そんな中、リーゴでは、暑さしのぎながら水遊びをおもいきり楽しんでいます。全身水浸し、泥だらけになって遊んでいます。子どもたちは、目や耳、皮膚の感覚など五感を通して自然物と接していく中で、様々な物事に認識を深めています。そんな『感覚遊び』の中で、水は子どもの感覚を磨いてくれます。暑い日に水に触れると心地よかったり、水温の変化を感じとったり、光の反射の輝きを見たり、子どもたちは、「美しさ」「気持ちよさ」を体感します。「見て見て、虹だよ。」「川が出来たよ」と様々に形を変える水を見て、興味津々に遊びの幅を広げています。先日は、お忙しいところクラス懇談会に参加して頂き、ありがとうございました。リーゴでのお子さんの様子、ご家庭での様子、子育ての悩み等々、皆さんでお話しが出来るとても有意義な会になりました。

一般財団法人 こども財団  
リーゴ上小田井保育園  
園長 小山 邦子



## 7月の予定

- ・7月 1日 (火) ~7月 4日 (金) 身体測定
- ・7月 1日 (火) プール開き
- ・7月 7日 (月) 七夕まつり
- ・7月 14日 (月) 避難訓練



保育者から七夕のお話を聞いたり、七夕の歌を歌ったりします。みんなで作った笹飾りをおうちに持ち帰ります。

## お願いとお知らせ



### ひよこ・うずら・つばめ組の保護者のみなさま

- ・7月 1日 (火) よりお昼寝を始めます。夏の暑い間、給食後に体を横にして休息をします。
- バスタオルを2枚ご用意ください。毎週金曜日に持ち帰り、お洗濯をして頂いて月曜日に持ってきてください。

### 虫よけスプレー・日焼け止めについて

虫よけスプレー・日焼け止めを使用される場合は、朝、保護者の方に塗布をお願い致します。また、服に貼る虫よけパッチは、剥がれた物を誤飲してしまう危険性がありますので、使用をご遠慮ください。

### 水筒のお茶について

お家から用意して頂いたお茶は午前中に飲み、給食後さくらんぼ組、ゆず組、もも組は水筒を洗って給食室で沸かしたお茶を入れて飲んでいます。幼児さんについては、水筒に残っているお茶を流して、午後からは給食室で沸かしたお茶を飲みます。



テラスでシャボン玉遊びを楽しみました。シャボン玉が飛んでくると目で追ったり、手を伸ばして触ろうとしたりと、シャボン玉に興味津々のもも組さんです。



もも組のお部屋やお友だちにもすっかり慣れてきて、お友だちの存在を意識して顔を見合わせながら一緒に遊ぼうとしたり、お友だちが遊んでいる場所やおもちゃが気になって近づいてみる姿もみられるようになりました。



暑い日が続きますが、体調管理に気をつけながら、水遊びなど夏ならではの遊びもたくさん行っていきたいと思います。また、今月から新しいお友だちも増えるので6人で楽しく過ごしていきたいと思います。



# 7月さくらんぼ組クラスだよ！

晴れたり雨が降ったり、天気の変り変わりが多いこの時期。子どもたちは、室内でも戸外でも日々いろいろな遊びを楽しんでいます。

室内では寒天遊びや段ボール遊びで盛り上がりました。冷たい寒天に触ると気持ちも涼しくなるようで、「気持ちいい〜！」と言いながら長い時間集中して遊ぶ子どもがたくさんいました。段ボール遊びでは、高く高く積み上げお友だちと一緒にスリルを味わいながら楽しんでいる姿がたくさん見られました。コンパクトな箱の中に入って「すごいでしょ！」と得意げな表情を見せてくれる姿も可愛らしかったです。



冷たい  
ムニムニ



プール遊びに先駆けて、戸外ではたらいやシャワーで遊んでいます。全身で水の冷たさや心地よさを感じ、とてもダイナミックに遊んでいます。プール遊びをととても楽しみにしている子どもたち。本格的な夏の到来が待ち遠しいです



# 7月ゆず組クラスだより

梅雨入りしジメジメ・ムシムシする日もありますが、元気一杯な子どもたち。園庭では泥んこ遊びや泡遊び、探索活動やボール遊びなど好きな遊びを満喫していました。初めは、泥の感触が嫌で手についた泥を払う子もいましたが、今ではパシャパシャと泥水を叩いて豪快に遊んでいます。



室内遊びではトランポリンやトンネル、体操など身体を動かす遊びをしたり制作や食育でサツマイモ洗いを楽しんだりしました。七夕制作ではシール貼りとしじみ絵をしました。シール貼りでは、どこに貼ろうか考える子、手についたシールが取れずイライラしてしまった子など様々な姿を見せてくれました。可愛く出来た七夕飾りを楽しみにしててくださいね。



7月からはプール遊びが始まります。個々のペースに合わせて進めていきたいと思っています。水分補給をしっかりと行い元気に過ごす事が出来るようにしていきたいです。

# 7月 ひよこ・うずら・つばめだより



カブトムシが土から出てきたよ！！  
土の中で寝ていた幼虫がカブトムシとなっ  
て出てきてくれました。  
その姿を見ようと集まって観察する子ども  
達の姿は真剣そのものです！



給食で使う調理前の野菜をもらって、どんな固さ  
か、どんな匂いがするか、味はどうかを伝える  
お味見当番が6月から始まりました。  
表現の仕方が様々で聞いていて面白いです！



匂いがするよ



どうやって  
伝えよう。。。

# 水・泥遊び



泥パック屋さんです



小さいお風呂だよ



シャワー最高★



極楽だあ。。。



